

WIEDERERÖFFNUNG DER GEMEINDE UNTER EINHALTUNG DER HYGIENISCHEN VORAUSSETZUNGEN

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

wir freuen uns Ihnen mitzuteilen, dass Ihre Gemeinde ab dem 4. Mai 2020 wieder zu den üblichen Geschäftszeiten geöffnet ist.

Bitte beachten Sie folgende hygienische Voraussetzungen:

- Das Betreten des Gebäudes ist nur mit Tragen einer Mundschutzmaske erlaubt. Bürger ohne Mundschutzmaske werden des Gebäudes verwiesen.
- Das sofortige Desinfizieren der Hände am Desinfektionsstand ist Pflicht.
- Das Betreten der jeweiligen Zimmer ist nur durch Betreten eines einzelnen Bürgers zugelassen.
- Es ist generell ein Mindestabstand von 1,5 - 2 Metern zu allen Mitmenschen (Bürger und Mitarbeiter) einzuhalten.
- Die Wiedereröffnung des Publikumsverkehrs in der Gemeinde kann nur gewährleistet werden, wenn sich alle Bürger an die beschriebenen Vorsichtsmaßnahmen halten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und bleiben Sie gesund!

Ihr
Erster Bürgermeister
Andreas Braunegger